

Rechtsanwalt

geboren 1986 in Nürtingen

Studium der Rechtswissenschaft in Freiburg im Breisgau und Basel

1. Staatsexamen 2013 in Freiburg im Breisgau

Magister Legum (LL.M.) 2014 in Basel (Schweiz)

Referendariat am Landgericht Waldshut-Tiengen

2. Staatsexamen 2016

Wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Öffentliches Recht, Abteilung III, Albert-Ludwigs-Universität

Rechtsanwaltszulassung seit 2016

selbstständiger Rechtsanwalt seit 2016

Dozententätigkeit an der IHK Hochrhein-Bodensee seit 2017

seit 2017 Partner in der Kanzlei Weger, Roßkopf, von der Heyde

Tätigkeitsschwerpunkte: Arbeitsrecht (deutsches und Schweizerisches), Handelsrecht, Werkvertragsrecht

Mitglied des Deutschen Anwaltsvereins (DAV)



